

Protokoll des öffentlichen AStA-Plenum vom 25.06.2018, 12:17 Uhr bis 14:09 Uhr

Anwesende	Saziye (DiKu/bis 13:54), Lars (Fachschaften), Maike (HoPo/bis 13:54), Finn (Vorsitz/bis 13:20), Referent*Innen: Roxanne (Öffentlichkeit), Klara (HoPo), Jan (ÖkoTie), Annabell (Vorsitz), Nikolaus (Finanzen), Steffen (Öffentlichkeit), Anna (HoPo/ab 12:44)
Gäste:	keine
Sitzungsleitung:	Annabell
Protokollant*In:	Jan
Anmerkung: Abstimmungen werden in der Form (Fürstimmen/Enthaltungen/Gegenstimmen) protokolliert.	
TOP 1	Feststellung der Beschlussfähigkeit Es sind 10 Referent*innen anwesend. Das Plenum ist damit beschlussfähig / nicht beschlussfähig.
TOP 2	Vorstellung und Begrüßung
TOP 3	Wahl der Redeleitung Annabell übernimmt die Redeleitung
TOP 4	Wahl einer*s Protokollant*in und Bestätigung älterer Protokolle Jan übernimmt das Protokoll. 1. Protokoll vom 18.06.2018 von Klara wird mit reaktionellen Änderungen bestätigt (9/3/0)
TOP 5	Dringlichkeitsanträge Es lagen keine Dringlichkeitsanträge vor
TOP 6	Feststellung der Tagesordnung 1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 2. Vorstellung und Begrüßung 3. Wahl der Redeleitung & Vorstellung der Anwesenden 4. Wahl einer*s Protokollant*in & Bestätigung älterer Protokolle a. 18.6. (Klara) 5. Dringlichkeitsanträge 6. Feststellung der Tagesordnung 7. Termine

	<ul style="list-style-type: none"> 8. Anträge auf Einrichtung oder Verlängerung von Projektstellen 9. Finanzanträge <ul style="list-style-type: none"> a. Vorsitz: AStA-Kino b. (ÖkoTie: Material und Werkzeug Tomatenhaus) 10. Öffentlichkeitsarbeit 11. Updates der Referate 12. Thema der Dienstbesprechung für die kommende Woche 13. SHK-Stelle zur Vertretung der Belange von Studierenden mit Behinderungen und chronischen Erkrankungen (8/3/1) 14. Sonstiges <ul style="list-style-type: none"> a. ASV-Sommerfest
TOP 7	<p>Termine</p> <ul style="list-style-type: none"> a) 30.06.18 ASV-Sommerfest b) 27.06.18 18:00 S2: nächster Termin der c) 02.07.18 18:15 S2: konstituierende StuPa-Sitzung d) 12.07.18 AStA: nächstes Vernetzungstreffen mit den Autonomen Referaten e) 19.07.18 19:00: Vernetzungstreffen mit den Münsteraner ASten
TOP 8	<p>Verlängerung von Projektstellen</p> <p>Es lagen keine Anträge auf Verlängerung von Projektstellen vor.</p>
TOP 9	<p>Finanzanträge</p> <ul style="list-style-type: none"> a) Finanzantrag „AStA-Kino“, Vorsitz 225€ Lizenz für den Film „Democracy-Im Rausch der Daten“, Filmverleih ist schon im Preis entgegenkommen, uns steht diverses Werbematerial einschließlich Trailer rechtlich klar geregelt zur Verfügung Jan schlägt vor JPA anzufragen, ob er (bspw. Via Skype) für eine Diskussion zur Verfügung stünde, um die Veranstaltung aufzuwerten Der Finanzantrag wird angenommen (9/2/0). b) Finanzantrag „Materialkosten AStA-Garten“, ÖkoTie 125€

	<p>Geld wird außer der Reihe für ein Tomatenhaus und das Bewässerungssystem benötigt Der Finanzantrag wird angenommen (10/1/0).</p>
TOP 10	<p>Öffentlichkeitsarbeit</p> <p>a) Ökokisten sollten auch mit Mund-zu-Mund-Propaganda beworben werden</p>
TOP 11	<p>Updates der Referate</p> <p>a) Referat für Öffentlichkeitsarbeit:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Demo und Protestcamp wurden medial begleitet b. Homepage-Übersetzung wurde ausgeschrieben c. AStA wurde verschönert d. 26.06. Gespräch mit Tamara zur weiteren technischen Begleitung der neuen Homepage <p>b) Referat für Finanzen:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Protestcamp-Logistik, Alltagsarbeit, GEMA-Anmeldung fürs ASV-Sommerfest b. Es sollen 8 neue Rechner mit SD-Karten-Slots angeschafft werden, insbesondere für die Büros im Erdgeschoss, ein Rechner soll etwas leistungsstärker sein, um damit Video schneiden zu können, für den Serverkauf müssen neue Angebote eingeholt werden aufgrund einer technischen Umstellung, die alten Rechner werden dem ZWA etc. zur Verfügung gestellt, Lars regt an das Ziv/die Uni bezüglich alter aber nicht veralteter Rechner anzufragen <p>c) Referat für Kultur und Diversity:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Vertrag mit den WWU-Baskets fürs KuSeTi wird Dienstag abgeschlossen b. Der Chat besitzt eine Kalenderfunktion c. Treibgut- und Baracken-Projektstelle sind ausgeschrieben d. Kick-Off der Literaturtage findet im November statt und wird für Studierende kostenlos sein e. Lars regt an am 26.06. im Kulturbeirat anzusprechen, warum Studierende für Sonderausstellungen in universitären Museen zahlen müssen <p>d) Referat Fachschaften:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Rektorats-FK am 14.ß7 um 16:30 b. Fachschaftwechsel soll im Studisek standardisiert werden c. Wahl der SHK-Vertretung durch Promotionsstudis wurde kritisiert

	<ul style="list-style-type: none"> e) Referat für Hochschulpolitik: <ul style="list-style-type: none"> a. Demo war gut, es gab viel mediale Aufmerksamkeit f) Referat Vorsitz: <ul style="list-style-type: none"> a. Treffen mit der ASV zum ASV-Sommerfest b. Austausch mit FH- und KatHo-ASTa: Party mit allen 3 Asten wurde vorgeschlagen, wenn rechtlich möglich wäre ein gemeinsamer Veranstaltungskalender eine Möglichkeit, Idee das Wohnraumprotestcamp auf ein Festival auszuweiten; genaue Form der Zusammenarbeit soll evaluiert werden c. Treffen mit den autonomen Referaten: mangelnde Transparenz bezüglich der Schließung der Druckerei wurde bemängelt, es wurde vorgeschlagen, dass der nächste ASTa auch einen Plenumstermin am frühen Abend wählen könnte, da dies für viele autonome Referent*innen günstiger wäre, eine zusätzliche Vernetzungsinstanz wird als sinnvoll erachtet d. Strategieausschuss Wissenschaft der Stadt e. CMS-Tester*innen werden gesucht f. Auf der Promovierenden-Vollversammlung wurde ein neuer Referent gewählt g) Referat für Ökologie und Tierschutz: <ul style="list-style-type: none"> a. Seminarplanung zur Fahrradfreundlichkeit Münsters bei der AFO b. ADFC hätte den ASTa gerne beim nächsten Parking Day am Hansaring dabei c. Beim Plastik-Vortrag waren 29 Menschen (exklusive der Referierenden) d. Koordinierungskommission für die tierexperimentelle Forschung hat wieder getagt e. der Zero-Waste-Verein möchte in Zukunft mit uns kooperieren
TOP 12	<p>Thema der kommenden Dienstbesprechung</p> <p>Das Thema der kommenden Dienstbesprechung soll sein: Baubgehung</p> <p>Die Dienstbesprechung wird am 28.062018 um 16:15 Uhr stattfinden.</p>
TOP 13	<p>SHK-Stelle zur Vertretung der Belange von Studierenden mit Behinderungen und chronischen Erkrankungen</p>

	<p>Stelle wurde zum Wintersemester 14/15 ins HSG geschrieben und zum Sommersemester 2015 in die Verfassung der Universität Münster aufgenommen, die Stelle mit 8h/Woche und Ausstattung durch die Uni ist seitdem nie besetzt worden. Lars hat dies im Dezember und Juni per Mail angesprochen, aber keine Reaktion erhalten. Die LHG hat das Thema bereits im StuPa angesprochen. Der satzungsgemäße Ablauf sieht so aus, dass die Vollversammlung der Studierenden mit Behinderung oder chronischer Erkrankung Kandidierenden vorschlägt, von denen eine*r vom StuPa gewählt und von den studentischen Senator*innen bestätigt wird. Dieses Verfahren ist noch nicht gestartet. Jürgen ist nach einer Ausschreibung mit einer interessierten Person im Gespräch, um nicht ins Blaue hinein zu einer Vollversammlung einzuladen.</p> <p>Wir wollen mit Jürgen noch einmal das weitere Vorgehen besprechen. Wünschenswert wäre es die entsprechende Vollversammlung nach Möglichkeit noch in der Vorlesungszeit des laufenden Semesters durchzuführen.</p>
<p>TOP 14</p>	<p>Sonstiges</p> <ul style="list-style-type: none"> b) soll die Petition ausgeweitet werden?, Meinungsbild ergab, dass sie zeitnah an den Rektor übergeben und dann vom LAT weitergeführt wird c) die Ausstellungsplakate werden wieder aufgehängt d) Semesterspiegel in die Erstie-Beutel? Es werden QR-Codes oder Auszüge vorgeschlagen, da 5000 Exemplare sehr teuer wären, wird an den HGA übergeben e) Am 6.7. ist das Schlossgartenfest mit einem Teamquiz

f)

Für die inhaltliche und formale Richtigkeit: Jan